

II. großes Advents-Schockturnier des 1. FC Köln-Fanclubs Neffeltal 98

Am Samstag, 29.11.2014 fand das zweite große Adventsschocken der Neffeltal 98er in der Gaststätte Zum Burghof in Nörvenich statt. Die dort zahlreich erschienenen Gäste hatten viel Spaß beim Schocken. Aufgrund der hohen Teilnehmerzahl von 32 Spielern und zahlreichen Zuschauern wurde es ein schöner und langer Abend. Für alle Teilnehmer gab es Sachpreise, wie z.B. Tankgutscheine im Wert von € 80,--. Platz 1 erhielt einen Geldpreis, einen Pokal und einen großen Wanderpokal, der von Karl-Heinz Wendel, Betreiber der Gaststätte und Mitglied im Fanclub, gestiftet wurde. Platz 2 + 3 erhielten ebenfalls Pokale und Geldpreise. Ferner erhielten der "Schock Aus"-König sowie der letzte Platz ebenfalls einen Pokal. Alle erhielten zudem Sachpreise.

Die Platzierungen stellten sich sodann wie folgt dar:

Platz 1 belegte Heinz Sons, der somit seinen Titel verteidigen konnte; Platz 2 ging an Ralph Aprath aus Köln und Platz 3 an Henning Demke, womit ein Pokal im Verein verblieb. Das Schlusslicht ging an Manfred Broich aus Köln.

Die Neffeltal 98er bedanken sich bei allen die teilgenommen haben, insbesondere bei den zahlreich erschienenen Vertretern der Ortsvereine, für die gute Stimmung und hoffen auch beim nächsten Adventsschocken auf zahlreiches Erscheinen. HD